



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/16328 y 16329

21/08/2017

45267 y 45268

AUTOR/A: HEREDIA DÍAZ, Miguel Ángel (GS)

RESPUESTA:

En relación con las preguntas formuladas por Su Señoría, se informa que el Ministerio de Agricultura y Pesca, Alimentación y Medio Ambiente está tramitando la contratación necesaria para la redacción del proyecto de estabilización en el tramo Nagüelles-la Bajadilla de Marbella (Málaga) y su estudio de impacto ambiental.

Así, una vez concluida la tramitación del proyecto -que incluye su tramitación ambiental-, se licitará la actuación. En este sentido, se prevé licitar e iniciar la ejecución de las obras de estabilización en el tramo Gualdamina-Guadaiza en 2018, dependiendo de las disponibilidades presupuestarias.

Madrid, 13 de noviembre de 2017